

Situé au 8ème et dernier étage d'un immeuble des années 1930 bien entretenu avec gardien, très bel appartement lumineux de 60m² avec terrasse, refait à neuf avec matériaux de qualités. l'appartement est composé en l'état, d'une entré, d'un séjour avec cuisine ouverte équipé et meublé donnant sur une terrasse d'environ 7m², d'une suite avec chambre, salle de douche et dressing, d'une deuxième chambre avec un coin salle de douche et d'un cabinet de toilettes indépendant. Ce bien de qualité bénéficie d'une très belle luminosité grâce à son aspect traversant ainsi que d'une vue Dégagé sans ...

Very attractive and bright 60m² (646 sq ft) apartment with terrace, fully renovated with high-quality materials, located on the 8th and top floor of a well-maintained 1930s building with concierge. The apartment currently comprises an entrance hall, a living room with a fully fitted and equipped open kitchen leading onto a 7m² (75 sq ft) terrace, a suite with bedroom, shower room and walk-in wardrobe, a second bedroom with a corner shower room and a separate toilet. This high-quality property enjoys great natural light thanks to its dual-aspect orientation and an unobstructed view of the ...

BARNES PIED-A-TERRE AUTEUIL

1, Rue Michel-ange - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

